

Latinoamericanos en busca de buenos resultados en Pentatlón Moderno



Río de Janeiro, 13 mar (RHC) Los latinoamericanos buscarán buenos resultados hoy en la final masculina de la Copa del Mundo de Pentatlón Moderno con sede en esta ciudad, donde la víspera ganó el femenino la italiana Claudia Cesarini.

El mexicano Ismael Hernández y el guatemalteco Charles Fernández serán los dos únicos representantes de América Latina que enfrentarán este domingo a los mejores exponentes del pentatlón moderno mundial, concentrados principalmente en Europa y Asia.

Este sábado Cesarini se impuso en electrizante carrera a la alemana Lena Schoneborn, campeona mundial, en la final para damas de la segunda fase del serial de las Copas del Mundo que se disputa en el parque olímpico Deodoro.

La italiana sumó sumó mil 346 puntos, tras la conclusión de las cinco pruebas: esgrima, natación, combinada (carrera pedestre-tiro) y equitación, que sólo se disputa en la final, no en clasificatorias.

Cesarini, de 29 años, logró 23 triunfos en la esgrima y con su trabajo en la equitación y en las combinadas, para arrebatarle la oportunidad de un nuevo triunfo a Schoneborn, ganadora de la primera cita de esta serie de Copas del Mundo.

La tercera posición fue para otra fuera de serie como la campeona europea en el 2012, y varias veces ganadora de Copas del Mundo, la rusa Donata Rimsaite, quien computó mil 315 tantos.

Latinoamérica mostró su fuerza y estabilidad universal gracias a sus representantes en la final que batallaron por un mejor escalafón.

La brasileña Yane Marques(mil 292) y la cubana Leidi Laura Moya(mil272) se colaron en los lugares noveno y 12 respectivamente.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/87118-latinoamericanos-en-busca-de-buenos-resultados-en-pentatlon-moderno>



Radio Habana Cuba